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令和６年度第１回ＰＴＡ委員会報告について 

 

向暑の候、会員の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

  さて、６月１２日に第１回ＰＴＡ委員会が開催されました。ここに下記のとおり報告いたします。 

 

記 

１  挨 拶  

   ＰＴＡ会長、校長よりご挨拶いただきました。 

 

２  常任委員（各委員長・副委員長）、新委員の委嘱 

   委嘱に加えて、名簿の確認、専門委員会の構成の確認を行いました。 

 

３  報告事項 

(1)  令和６年度のＰＴＡ行事計画について 

年間行事計画について主要行事の確認を行いました。 

  (2)  令和６年度高Ｐ連県総会・ＰＴＡ指導者研修会（5/31）の報告及び全国高Ｐ連茨城大会 

   （8/22・23）の参加について 

    総会・研修会の報告と全国大会の参加の確認を行いました。東海大会は不参加となります。 

(3) 各専門委員会の活動費について 

    年間の活動費についての説明がありました。 

(4)  ＰＴＡ活動の関わる個人情報の取り扱いについて 

   個人情報の取り扱いについて確認を行いました。 

    令和５年度補習費会計収支報告について 

    進路委員会による監査の確認を行いました。 

   

４   議題 

(1)  今年度のＰＴＡ総会について 

反省や今後の改善点などを検討する機会としました。 

(2)  ライジング・サン・プロジェクトについて 

概要、協賛金等について、確認を行いました。 

(3) 体育祭における飲料水配布について、 

   今年度も実施することを確認し、当日の協力をお願いしました。 

文化祭におけるバザーについて 

ＰＴＡバザーの現状の報告、今後の実施方針について検討しました。 

 (4) 生徒指導主事講話 

    生徒指導主事より、学校の現状について講話がありました。 

 

５   専門委員会の実施内容の報告 

ア 進路委員会 補習やライジング・サン・プロジェクトの集金について 

イ 生活委員会 ＰＴＡ講演会(10/9水)、制服リサイクルの検討、登校観察について 

ウ 研修委員会 研修旅行(10/31木)について 

エ 広報委員会 広報誌「あさひの」182号原稿校正について 


